

Einfach mal ausprobieren

Kreismusikschule Osterholz lud zum Tag der offenen Tür auf Gut Sandbeck ein

MONIKA FRICKE

OSTERHOLZ-SCHARMBECK Eine überwältigende Resonanz erlebte das Kollegium der Kreismusikschule Osterholz am Wochenende beim Tag der offenen Tür auf Gut Sandbeck. Aus allen Unterrichts-orten im Landkreis waren Familien zum Aktionstag in die Kreisstadt gekommen. Rund um das städtische Kulturzentrum herrschte reger Verkehrsbetrieb und die Große Guttscheune war rappellvoll zur Auftaktveranstaltung. Die Jüngsten, 40 Mädchen und Jungen aus dem Mini-Club, gestalteten unter der Leitung von Susanne Maas das Eröffnungskonzert „Schnee und Eis im Winterwald“. Sie brachten die Winterlandschaft mit fallenden Schneeflocken mit Gesang und Elementar-Instrumenten zum Klingen. Der Osterholzer Kunstverein hatte eine idyllische Winterlandschaft als Bühnenbild dazu geschaffen.

Aus allen Räumen des städtischen Kulturzentrums, wie Scheune und Herrenhaus, klangen diverse Instrumente, wie Gitarren, Violinen, Blasinstrumente, Akkordeon und Schlagzeug. Wie eine E-Gitarre gezupft wird und zum Klingen gebracht wird, demonstrierte Andreas Bäuml den Kindern und Jugendlichen. Im Ne-



Gitarrenlehrer Lars Schwennesen (rechts) erklärt hier das Gitarrenspiel.

Foto: Fricke

benraum trommelten Vorschulkinder voller Freude auf Xylophonen und anderem Elementar-Schlagwerk, wie Rasseln, Trommeln, Triangeln und Klanghölzern.

Wie das stattliche Blechblasinstrument Tuba gespielt wird und tiefe Töne erzeugt, erklärte Matthias Wulff den kleinen und großen Gästen. Wie sie zum Beispiel ohne große Anstrengung durch den richtigen Lippenansatz das Instrument zum Klingen

bringen. Interessant fanden die kleinen Nachwuchsmusiker auch die bereitstehenden Tasteninstrumente, wie Keyboard, Klavier oder Akkordeon. Im Obergeschoss der Galerie des Kunstvereins musizierte das Akkordeonorchester unter der Leitung von Mariska Nijhof. Die Musikschüler gaben den Besuchern Kostproben, wie diese Instrumente nach erfolgreichen Unterrichtsstunden klingen.

Am Info-Stand im Herrenhaus beantworteten die Schulleiterin Christa Piater und Monika Heinkenschloss aus der Verwaltung alle Fragen zu den Kursangeboten des professionellen Musikunterrichts, zu dem auch interkulturelles Musizieren, Begabtenförderung und studienvorbereitende Ausbildungen zählen. Mit viel Musik klang beim Abschlusskonzert der Ensembles und Solisten der Aktionstag aus.